



Turismo y Promoción de la Ciudad

## MÁLAGA ACOGE HOY EL PRIMERO DE LOS 5 VIAJES DE PRENSA PREVISTOS EN LA PRIMERA QUINCENA DE JULIO

En colaboración con Turespaña y las OETs de Viena y de Dublín el Área de Turismo continúa trabajando en su Plan de Acción

04/07/2023.- El Área de Turismo comienza el mes de julio con un total de cinco acciones en destino, de acuerdo con el Plan de Acción trazado para la promoción de la ciudad de Málaga.

Hoy martes, en colaboración con la OET de Viena, tiene lugar el primer *presstrip* para el equipo de la serie 'Bedekr', que emite el Canal 2 de la Televisión Nacional Checa, cuya temática está destinada al turismo y a los viajes. En la próxima temporada, que comienza en otoño, los contenidos se dedicarán a España y una de las ciudades elegidas es la de Málaga. De este modo, la serie se centrará en cada destino en las opciones de entretenimiento, relajación y naturaleza y en dar a conocer los rincones preferentes del turista checo.

Por su parte, del 10 al 13 de julio en colaboración con Turespaña la ciudad de Málaga acogerá a la *influencer* estadounidense, historiadora del arte y embajadora de la National Gallery de Londres Isabella Lauder-Frost.

Esta acción se enmarca en la acción que Turespaña organiza con motivo de la Celebración Picasso 1973-2023 y que cada ciudad en la que vivió el artista malagueño será visitada por un *influencer* para visitar y promocionar los lugares picassianos.

Además, el 14 de julio Málaga acogerá otros dos *presstrips* relacionados ambas con el mundo gastronómico. De una parte, en colaboración con la OET de Dublín, la periodista Mimi Murray de The Irish Times visitará la ciudad para elaborar una columna en este periódico irlandés sobre la oferta gastronómica y cultural de Málaga. Por otra parte, el conocido celebrity Chef Wan acudirá a Málaga en el marco del rodaje de una serie gastronómica con la Ruta de la Seda -que unía China y Occidente- como hilo conductor. La acción se lleva a cabo en colaboración con Málaga Film Office.

Las acciones de la primera mitad de julio se completarán con la celebración de un *famtrip* en el marco de las Jornadas Málaga en Español que organizada entre el 12 y el 15 de julio la Asociación de Escuelas de Español para Extranjeros de Málaga (NACEM). Este *famtrip* llevará al profesorado por los lugares más emblemáticos de la ciudad durante la jornada del 13 de julio.